

Bruxelles, 14 avril 2010 - [RIA Novosti](#)

L'Union Européenne est le plus grand marché mondial de l'héroïne, a déclaré mercredi le député européen Pino Arlacchi à Bruxelles lors d'une conférence de presse conjointe avec Viktor Ivanov, directeur du Service fédéral russe de contrôle des stupéfiants.

«L'UE est le marché de l'héroïne le plus important du monde, devant les Etats-Unis. Depuis les dix dernières années la Russie est devenue le troisième marché mondial de l'héroïne», a dit M. Arlacchi.

Selon le député, l'héroïne parvient aux Etats-Unis de la Colombie et du Mexique, tandis que l'héroïne arrive en Russie et dans l'UE principalement en provenance de l'Afghanistan.

«C'est une des raisons pour lesquelles nous voulons lancer une coopération entre la Russie et l'UE axée sur la lutte contre la production de stupéfiants en Afghanistan», a dit Pino Arlacchi.

Viktor Ivanov à son tour a proposé à l'UE son plan de coopération dans la lutte contre la production de drogue en Afghanistan. Le plan prévoit notamment l'attribution par le CS de l'ONU à la production de drogue en Afghanistan du niveau de menace à la paix internationale et à la sécurité, la création d'au moins deux millions d'emplois pour les Afghans, la destruction des plantations de pavot, les garanties de confiance nécessaires au développement de la coopération et l'échange de données, les actions coordonnées dans la formation des policiers afghans.